
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
19/09 +5 +13 759
20/09 +9 +22 753
21/09 +10 +12 757
22/09 +7 +11 764
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новости, события, факты

Прогноз синоптиков

кросс нации – 2017

подписка-2018

• Данила Азев из детского сада «Алёнушка» победил в забеге
на 300 метров. Мальчик уже год занимается в секции биатлона. 

Начинания сына поддерживает его мама Наталья, 
в прошлом тоже спортсменка.

Бегом за здоровьем!

Уважаемые читатели! 
Идёт подписка на районную газету «Заводоуковские вести» 

на первое полугодие 2018 года.
Стоимость подписки на шесть месяцев – 562 рубля 2 копейки.
Обращайтесь в отделения Почты России и в отдел продаж газеты 

(г. Заводоуковск, пер. Элеваторный, 6). 

• «Красота, среди бегущих первых нет и отстающих...». 
Массовый забег школьников городского округа на два с половиной километра.  

Творчество спорту не помеха

Совсем недавно воспитанни-
цы тренера по лыжным гонкам 
Дмитрия Воробьёва стали при-
зёрами шестого областного за-
очного творческого конкурса. 
Марина победила в номинации 
«Лучшее спортивное меропри-
ятие», представив на суд жюри 
презентацию о своих учебно-

тренировочных сборах в Евпа-
тории. А Алёна стала второй с 
презентацией о Заводоуковской 
ДЮСШ в номинации «Моя спор-
тивная школа». 

Всего в заочном творческом со-
стязании участвовало 43 юных 
спортсмена со всей области.

Ольга МЯСНИКОВА

Марина Чеглакова и Алёна Малютина из Заводоуковской 
детско-юношеской спортивной школы номинированы на 
спортивную премию «Тюменская область – здесь учат по-
беждать!». 

При средней урожайности 28 
центнеров с гектара на тока заве-
зено 4 011 тонн маслосемян. Но 
рапс в хозяйствах уродился по-
разному. Если в ООО «Согласие» 
получают с гектара по 38 центне-
ров, в ЗАО «Лесной» – по 30, то 

в ЗАО «Озерки» – по 25, а в ЗАО 
«Флагман» – по 17 центнеров.

Причин такой разницы в про-
дуктивности полей, конечно, мно-
го, но главная кроется в ненадле-
жащем уходе за этой культурой.

Борис СОКОЛОВ  

Рапсу нужен уход
Параллельно с жатвой хлебов полеводы округа убирают и 
масличные. Из плановых 3 436 гектаров рапса на 18 сентя-
бря обмолочено 1 420 гектаров (41%).

В управлении социальной защиты населения в рамках месяч-
ника, посвящённого Международному дню пожилых людей, с 
25 по 29 сентября будет работать горячая линия по телефонам 
2-16-59,2-22-00, 6-16-62, 6-04-29, 2-12-86, а с 27 по 29 сентября 
с 9.00 до 12.00 – общественная приёмная. 

Руководитель крупнейшего в 
области свиноводческого ком-
плекса награждён  медалью «За 
труды по сельскому хозяйству» 
за заслуги в развитии агропро-
мышленного комплекса и много-
летнюю добросовестную работу. 

В Указе Президента о награж-
дении государственными награ-
дами, кроме Павла Петровича, 

ещё пятеро жителей нашей об-
ласти. Одна семейная пара на-
граждена орденом «Родитель-
ская слава», другая – медалью 
ордена «Родительская слава». 
Заведующему кафедрой Тюмен-
ского медуниверситета присво-
ено звание «Заслуженный врач 
Российской Федерации».

Соб. инф.

Знай наших!
Директор ООО «Согласие» Павел Подойников отмечен го-
сударственной наградой.

А в целом в Тюменской области 
в этом году показатель заболева-
емости населения этой инфекци-
ей превысил среднее многолет-
нее значение в 1,8 раза.

Как сообщил заместитель 
главного врача медучрежде-

ния Николай Сипачёв, на на-
шей территории нет заболев-
ших энтеровирусным менинги-
том, не отмечено, к счастью, и 
более опасной менингококко-
вой инфекции. 

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ

Осторожность не помешает
По данным областной больницы № 12, в Заводоуковском  
городском округе не подтверждён ни один случай заболе-
вания энтеровирусной инфекций. 

Рекордное число участни-
ков – 1 200 – собрал в этом 
году Кросс нации. И хочется 
верить в то, что этому по-
способствовала не только 
хорошая погода...

Ещё во время разминки, ко-
торая прошла непосредствен-
но перед торжественным от-
крытием спортивного празд-
ника, замечаю, что фирмен-
ных маек с символикой меро-
приятия хватило не всем по-
клонникам здорового образа 
жизни. Те же, кто получил их, 
подшучивают над остальными, 
кто прикрепляет на спортивные 
костюмы бумажные таблички с 
порядковыми номерами, мол, 
спать надо меньше!

И вот раздаётся первая ко-
манда: «На старт! Внима-
ние! Марш!» Она традицион-
но звучит для самых малень-
ких участников Всероссийского 
дня бега – воспитанников дет-
ских садов. Вместе с ребятнёй 
с места срываются и взрослые: 
мамы и папы бегут рядом, под-
бадривая своих чад. 

– Арина, вперёд! – поддер-
живает свою дочку горожанин 
Валерий Кривошеев. – Ещё 
немного осталось, нужно по-
терпеть!

Девочка добегает до фини-
ша, но, к сожалению, не числе 
первых. По словам Валерия 
Анатольевича, это и не глав-
ное: участие важнее. 

– Какие наши годы! – улыба-
ется папа пятилетней девоч-
ки. – Мы ещё свой приз возь-
мём – не зря же на лыжную сек-
цию ходим!

На лыжах уверенно стоит и 
дошкольник Данила Азев, за-
воевавший среди мальчишек 
«золото» Кросса нации. Даже 
фальстарт не помешал ему 
прийти к финишу первым. Ма-
ма мальчика, Наталья Азева, 
считает, что День бега для Да-
нилы  – это хорошая трениров-
ка перед серьёзными соревно-
ваниями, которые пройдут в 
«Сосновом бору» уже на этой 
неделе. 

Не мыслят жизни без спор-
та и ученицы второй городской 
школы Вика Буракевич и Катя 

Башкирова – активистки и спор-
тсменки. Девчонки, готовясь к 
старту, успевают немного рас-
сказать о себе. Обе занимают-
ся в детско-юношеской спортив-
ной школе: Катя – четыре года на 
отделении лыжных гонок, Вика – 
семь лет в секции биатлона. Они 
неоднократные призёры различ-
ных соревнований. Могут и деся-
ток километров легко пробежать, 
не то что два с половиной!

Дистанцию в один километр 
готовятся преодолеть предста-
вители предприятий и органи-
заций округа – учителя, культра-
ботники, специалисты социаль-
ной службы, предприниматели… 
Сплочённая команда нынче у ме-
диков: белые халаты на спортив-
ные костюмы сменили сразу 26 
сотрудников областной больни-
цы № 12. Они, как один, заяви-
ли, что пришли сюда исключи-
тельно за здоровьем!

Оду спортивному образу жизни 
«поёт» и 62-летний гость из Исет-
ска Николай Зимакин. На Кросс 
нации он попал, как говорится, с 
корабля на бал: ещё вчера Нико-

лай Алексеевич выступал у се-
бя в селе на открытом первен-
стве страны по гиревому спор-
ту среди ветеранов.  

– А ещё я зимой на лыжах хо-
жу, а летом полумарафон бе-
гаю – одно другому не меша-
ет, – улыбается Николай Алек-
сеевич. 

Его товарищ Сергей Лысен-
ко из Ялуторовска своё утро 
тоже начинает с подъёма гирь. 
Когда-то в молодости он увле-
кался и футболом, и хоккеем. 
Сейчас своих подросших вну-
ков к спорту приобщает. Сер-
гей Семёнович на Кроссе на-
ции не первый раз: говорит, что 
в свои 60 лет в прошлом году 
он был третьим в забеге «для 
тех кому за…». 

– Да что я! Вот моему другу 
Александру Солоненко, быв-
шему военному, завтра 78 лет 
исполнится! – восклицает Сер-
гей Лысенко. – А он вместе со 
мной на старте. Всё же спорт 
творит чудеса!

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора   
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• Сегодня на Заводоуковский элеватор стекается зерно от дочерних
сельхозпредприятий Боровской птицефабрики: ООО «Возрождение»,

«Шестаковское», «Голышмановское», «Ситниковское», «Малышенское».

своя колея

в администрации городского округа

горячая пора

• Татьяна Назарова, инженер по лесопользованию Заводоуковского
лесничества ГКУ ТО «Тюменьлес», награждена грамотой вышестоящей 

организации за плодотворный добросовестный труд и успехи в работе.

Заключение комиссии по подготовке проекта
Правил землепользования и застройки

о результатах публичных слушаний:
от 5, 6, 7, 8, 11, 12, 13 сентября 2017 года 

 
г. Заводоуковск                                                              14 сентября 2017
 Инициатором проведения публичных слушаний являлась админи-

страция Заводоуковского городского округа. Постановлением адми-
нистрации Заводоуковского городского округа от 10.08.2017 № 1277 
на 5, 6, 7, 8, 11, 12, 13 сентября 2017 года были назначены публич-
ные слушания.

За период с 12 августа 2017 года (дата опубликования постановле-
ния администрации Заводоуковского городского округа от 10.08.2017 
№ 1277 «О назначении публичных слушаний» в газете «Заводоуков-
ские вести») и до 5, 6, 7, 8, 11, 12, 13 сентября 2017 года, даты оконча-
ния принятия предложений по вопросам: 

- О проекте планировки и проекте межевания территории по объек-
ту: «Заводоуковский городской округ. Водоснабжение п. Комсомоль-
ский, в том числе ПД»;

- О проекте планировки и проекте межевания территории по объ-
екту «Заводоуковский городской округ. П. Лебедёвка. Строительство 
КОС (1 очередь)»;

- О проекте планировки и проекте межевания территории линейного 
объекта для строительства объектов: «Развитие интегрированной ав-
томатизированной системы управления технологическими процесса-
ми ООО «Газпром трансгаз Сургут». «Телемеханизация линейной ча-
сти КС-11 «Богандинская» для ОАО «Газпром»;

- О проекте планировки территории линейного объекта «Реконструк-
ция ВЛ-0,4 кВ  и ТП – 10/0,4 кВ н.п. Гилёво»;

- О проекте планировки территории линейного объекта «Реконструк-
ция ВЛ-0,4 кВ и ТП – 10/0,4 кВ н.п. Лыбаево», замечаний и предложе-
ний не поступило.

Комиссия, рассмотрев протоколы публичных слушаний от 5, 6, 7, 8 , 
11, 12, 13 сентября 2017 г. решила:

по первому вопросу: направить проект планировки и проект меже-
вания территории по объекту «Заводоуковский городской округ. Водо-
снабжение п. Комсомольский, в том числе ПД» на утверждение адми-
нистрации Заводоуковского городского округа.

По второму вопросу: направить проект планировки и проект меже-
вания территории по объекту по объекту «Заводоуковский городской 
округ. П. Лебедёвка. Строительство КОС (1 очередь)» на утверждение 
администрации Заводоуковского городского округа.

По третьему вопросу: направить проект планировки и проект межева-
ния территории линейного объекта для строительства объектов: «Раз-
витие интегрированной автоматизированной системы управления тех-
нологическими процессами ООО «Газпром трансгаз Сургут». «Телеме-
ханизация линейной части КС-11 «Богандинская» для ОАО «Газпром» 
на утверждение администрации Заводоуковского городского округа.

По четвёртому вопросу: направить проект планировки территории ли-
нейного объекта «Реконструкция ВЛ-0,4 кВ и ТП – 10/0,4 кВ н.п. Гилё-
во» на утверждение администрации Заводоуковского городского округа.

По пятому вопросу: направить проект планировки территории линей-
ного объекта «Реконструкция ВЛ-0,4 кВ и ТП – 10/0,4 кВ н.п. Лыбаево» 
на утверждение администрации Заводоуковского городского округа.

                              Е.Ю. ПРОНЕчКИН,
заместитель председателя комиссии
                                Н.А. КИБИРЕВА,

секретарь комиссии

Уровень собираемости взно-
сов за капитальный ремонт в 
Тюменской области составля-
ет 95%.

Региональная программа ка-
премонта общего имущества в 
Тюменской области стартовала в 
2015 году и рассчитана на 30 лет. 
За этот срок в регионе отремон-
тируют 7 249 многоквартирных 
домов. В первый краткосрочный 
план включено 1 469 многоквар-
тирных домов в 20 муниципали-
тетах региона, которые капиталь-
но отремонтируют до 18 октября 
2018 года.

По состоянию на начало сентя-
бря работы уже завершены в 312 
домах, в 239 – ремонт продолжа-
ется. По 650 домам ведутся про-
ектные работы. В первом кратко-
срочном плане на капремонт пла-
нируется потратить 4,7 млрд ру-
блей, 20% из которых выделят из 
областного бюджета, а 80% опла-
тят собственники квартир. 

Тюменские краски завоёвы-
вают столичный строитель-
ный рынок.

Завод «Битекс-Сибирь» (Заво-
доуковск) делает ставку на про-
дажу своей продукции за преде-
лы Тюменской области. Сейчас 
на предприятии выпускается бо-
лее 35 видов фасадных и инте-
рьерных красок, декоративных 
штукатурок, грунтовок и защит-
ных покрытий.

По словам учредителя завода 
Андрея Снисаренко, основные по-
ставки идут в Москву и Москов-
скую область. Кроме того, есть 
заказы из Уфы, Екатеринбурга и 
Новосибирска.

Хорошо продаются силиконо-
вые и силоксановые краски, грун-
товки и штукатурки, которые обла-
дают высокой влагостойкостью и 
паропроницаемостью. Для заказ-
чиков в приоритете качество за-
водской продукции, которая не 
уступает любым зарубежным ана-
логам, но гораздо выгоднее по це-
не. Пока завод «Битекс-Сибирь» 
работает на 35-40 процентов от 
своих возможностей и в любой 
момент готов нарастить произ-
водство.

Жители области могут напи-
сать «Большой этнографиче-
ский диктант».

Культурно-просветительская 
акция пройдёт в каждом регио-
не страны 3 ноября. Чтобы стать 
участником этого уникального 
мероприятия, достаточно об-
ратиться на любую региональ-
ную площадку написания дик-
танта независимо от места жи-
тельства. Их адреса можно будет 
найти на сайтах www.miretno.ru и 
www.fadn.gov.ru, а также в груп-
пах «Большой этнографический 
диктант» в социальных сетях. 
Итоги акции будут подведены ко 
Дню Конституции Российской Фе-
дерации – 12 декабря.

В Тюменской области идёт 
вакцинация от гриппа.

В эту кампанию запланировано 
вакцинировать 739 000 человек 
(564 000 взрослых, 175 000 детей). 

Для бесплатных прививок на 
2017 год Тюменская область за-
казала 570 200 доз вакцины про-
тив гриппа. 

Все школы и детские сады об-
ласти дополнительно обследу-
ют на безопасность.

Такое поручение областному де-
партаменту образования и науки 
дал губернатор Тюменской обла-
сти Владимир Якушев на опера-
тивном совещании, в центре вни-
мания участников которого встала 
трагическая гибель ученика вику-
ловской школы № 2 в результате 
провала грунта на территории об-
разовательного учреждения

Отметим, ежегодно перед Днём 
знаний во всех образовательных 
учреждениях региона проходит 
проверка готовности к новому 
учебному году. 

По материалам СМИ
Тюменской области

На 18 сентября зерновые в 
округе убраны с площади 43 
тысячи гектаров (79%). При 
урожайности 38 центнеров 
на круг на тока хозяйств за-
везено 163 тысяч тонн хлеба.

Из них  36 тысяч тонн – вклад 
земледельцев  ООО «Возрожде-
ние» из Новой Заимки. Полево-
ды самого крупного сельскохо-
зяйственного предприятия окру-
га обмолотили 76% полей. 

– Урожай зерновых в этом го-
ду прекрасный, поэтому стара-
емся ничего не потерять, – го-
ворит директор «Возрождения» 
Пётр Шулыгин. – Лето нынче 
было мокрое, однако наши по-
леводы сумели перевыполнить 
план и по закладке сенажа: его 
затрамбовали в траншеи 12 430 
тонн, что на 17% больше наме-

ченного. К местам зимовки ско-
та подвезли уже 626 тонн сена. 
Это составляет 80% потребно-
сти в нём. Завтра начнём косить 
кукурузу на силос. Видимо, и эти 
работы простыми не будут. Рас-
холаживаться не стоит. 

Комбайнеры хозяйства еже-
дневно намолачивают до тыся-
чи тонн зерна, большую часть ко-
торого водители большегрузных 
машин сразу же вывозят на Заво-
доуковский элеватор для просуш-
ки и подработки. Одновременно с 
отгрузкой хлеба на элеватор но-
возаимцы засыпают в свои хра-
нилища семенной материал. Так, 
5 400 тонн пшеницы, ячменя, ов-
са, гороха уже зарезервированы, 
из них и отберут семена для бу-
дущего ярового сева.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

Жаркие будни новозаимцев

Есть такая лесная профессия
Двенадцать лет назад после 

окончания Тюменского госуни-
верситета дипломированный 
учитель математики Татьяна На-
зарова устроилась на работу в 
… бухгалтерию Заводоуковского 
лесхоза. Работала вначале про-
граммистом, затем бухгалтером, 
а через некоторое время ей пред-
ложили инженерную должность.

Суть деятельности инженера 
по лесопользованию сегодня, 
если употребить сухой профес-
сиональный язык, заключается 
в предоставлении государствен-
ной услуги по заключению дого-
вора купли-продажи древесины 
населению. Работать с людьми, 
которые приходят «выписать» 
дрова или деловую древесину 
на строительство или ремонт, не-
просто, но интересно. Вроде бы 
нормы отпуска сосны и берёзы 
одни и те же, но кубатура и сто-
имость отличаются. Во-первых, 
отвести, допустим, десять кубо-
метров той или иной древеси-
ны точь-в-точь получается очень 
редко. Всегда есть отклонения в 
ту или иную сторону, потому что 
в природе физические параме-
тры деревьев всегда индивиду-
альны (диаметр, высота, объём 
и т.д.). Полтора десятка лет на-
зад, когда в лесном хозяйстве на-
чинался процесс компьютериза-
ции, знания молодого специали-
ста Татьяны Назаровой оказа-
лись востребованными.

Сейчас у лесных специалистов 

очень много специальных ком-
пьютерных программ, в которые 
нужно занести все проводимые в 
лесных участках работы: рубки, 
подготовку почвы, посадки, ухо-
ды, устройство и уход за мин-
полосами. Некоторые програм-
мы согласованы, например, со 
службой ГИБДД. Сотрудник до-
рожно-патрульной службы, оста-
новив автомобиль с лесом, всег-
да может установить легальность 
заготовки именно этого лесного 
товара. А вот, к примеру, в 2005 
году, когда Татьяна Геннадьевна 
только пришла на работу в лес-
хоз, все учётные работы фикси-
ровались вручную на бумажных 
носителях. Но компьютер ком-
пьютером, а в лес по работе вы-
бираться тоже приходится посто-
янно. Татьяна Геннадьевна осво-
ила работу лесного инспектора, 
выезжает на проверки качества 
очистки лесосек, приёмку выпол-
ненных работ.

А ещё по уже сложившейся тра-
диции в преддверии профессио-
нального праздника – Дня работ-
ников леса она вместе с коллега-
ми приводит в порядок места от-
дыха автомобилистов вдоль фе-
деральных и областных дорог. Вот 
и этот год не стал исключением. 
Лесники, водители и трактори-
сты, а также инженерно-техниче-
ские работники вышли на очеред-
ную уборку Пономарёвского бора.

Александр ПОНОМАРёВ
Фото автора

Татьяна Назарова в лесном хозяйстве оказалась случайно. 
Но переучиться и перестроиться, «въехать» в новую про-
фессию у неё получилось.


